



Pressemitteilung

Juni 2009

Die SelbstMaler - Bilderausstellung mit wachsender Installation

Eine Gegenüberstellung von Fotografien zur Malerei

48 Stunden Neukölln. Vom 26. bis 28. Juni 2009 präsentiert Berlins größtes Kunstund Kulturfestival zum elften Mal kulturelle Vielfalt in Nord-Neukölln, an häufig unerwarteten Orten. Zum zweiten Mal mit dabei ist die Vereinigung für Jugendhilfe (VfJ), einer der großen und traditionsreichen Berliner Träger der Behindertenhilfe. In ihrem Bildungs- und Freizeitbereich in der Neuköllner Grenzallee präsentiert die VfJ am 27. Juni 2009 Neuköllnische urbane Stadtansichten. Tristesse, aber auch liebevoll gepflegte, kleinste Oasen, fotografisch dokumentiert von "Ute Baron", der künstlerischen Leiterin der Gruppe, gegenübergestellt den ausdrucksstarken Bildwerken der SelbstMaler. In der Künstlergruppe der VfJ malen und zeichnen Menschen mit Behinderung. Inspirieren ließen sich die Künstler von dem diesjährigen Schwerpunktthema des Festivals "Humus Neukölln", ein Thema, dass dazu einlädt, sich mit dem Thema "Natur und Urbanität" auseinander zu setzen.

Mit einer bunten Mischung aus Tangos, Bossa Nova, Jazz und Blues, leidenschaftlich gespielt und überraschend arrangiert, umrahmt das Saxophonduo "LaBohama" die Bilderausstellung und sorgt so für gute Laune. Achim Kleiner (Tenorsax), Andreas Kaufmann (Baritonsax).

Die Ausstellungseröffnung findet statt: am Sonnabend, 27. Juni 2009, von 13:00 bis 15:00 Uhr, im Bildungs- und Freizeitbereich der Vereinigung für Jugendhilfe Grenzallee 53, 12057 Berlin.

(U7 Bhf. "Grenzallee", Bus 277 Haltestelle "Am Oberhafen") Der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Vereinigung für Jugendhilfe Berlin e.V. Hans-Spänkuch-Haus Frau Sabine Jessen Grenzallee 53 12057 Berlin

Tel.: (030) 68281-510 Fax. (030) 68281-520

E-Mail: sozialdienst@vfj-berlin.de

Internet: www.vfj-berlin.de